



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:45

PAG - 1 -

Miércoles 24 de Agosto de 2005

El Salvador

El Diario de Hoy

El Salvador sustituye a obreros de Nicaragua

Mercado. Las licitaciones son ganadas por extranjeros

El 70 por ciento de la mano de obra que se ha utilizado para la construcción de las modernas edificaciones que están sobresaliendo en Managua ha sido importada de El Salvador, Guatemala y Costa Rica, según un reporte de la Cámara Nicaragüense de la Construcción (CNC).

“Nosotros tenemos la mano de obra calificada para realizar cualquier construcción, el problema es que las empresas que ganan las licitaciones para realizar esos trabajos, que en su mayoría son extranjeras, traen sus propios trabajadores”, explicó Dudley Guerrero, presidente de la CNC.

En los últimos años se han levantado importantes edificios, en su mayoría para centros comerciales, en donde la mano de obra que sobresale es costarricense, salvadoreña y guatemalteca, según el informe publicado en La Prensa.

Costa Rica



Policía nicaragüense la detuvo en Peñas Blancas

Pasajera de autobús llevaba bebé oculto en bolso de mano

Autoridades presumen que se trata de un caso de tráfico de niños

Mujer dice que menor es su nieta y que la llevaba a inscribir en Managua

Los oficiales nicaragüenses de aduana encontraron ayer una bebé de apenas 23 días de nacida oculta en un bolso de mano que llevaba una pasajera de un autobús, quien se dirigía hacia Managua, desde San José. La niña se hallaba dormida, con su piel muy caliente pero en buen estado de salud.

El inusual hallazgo se produjo a la 1 p. m. cuando Rita Socorro Hernández, de 41 años de edad, pasajera de Ticabús pasó por el puesto nicaragüense de control de aduanas para la revisión de rutina.

Corte revive acciones contra reformas

La Corte Suprema de Justicia de Nicaragua sesionará hoy para resolver los recursos que fueron presentados en abril pasado contra una reforma parcial a la Constitución que resta poderes al presidente Enrique Bolaños, dijo una fuente judicial. El tribunal estudiará los recursos para dictar una resolución definitiva sobre la viabilidad de las enmiendas constitucionales, anunció el presidente de la Corte, Manuel Martínez.

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:45

PAG - 2 -

Panamá



Panamá propone construir refinería en Centroamérica

El gobierno de Panamá propone a sus homólogos de Centroamérica la construcción de una refinería para procesar unos 150 mil barriles diarios de petróleo, como una medida para enfrentar los altos precios del crudo, informó ayer una fuente oficial.

El ministro de Comercio e Industrias, Alejandro Ferrer, dijo que el proyecto, que podría ser presentado este año a los gobiernos de la región, tendría financiamiento mixto de los gobiernos y la empresa privada.

Ferrer anunció que Panamá ofrece a los gobiernos de Centroamérica la "capacidad instalada" de un oleoducto de 131 kilómetros, construido entre las provincias de Chiriquí en el Pacífico y Bocas del Toro en el Atlántico, a unos 500 kilómetros al oeste de la capital, en la frontera con Costa Rica.

Arnoldo Alemán será enjuiciado en Panamá

El ex presidente de Nicaragua será procesado en la capital panameña junto a otras personas

El Juzgado Tercero de Circuito Penal de Panamá fijó para el 23 de noviembre de este año la audiencia preliminar para el ex presidente nicaragüense Arnoldo Alemán, por el proceso judicial que se le sigue en este país por el delito de enriquecimiento ilícito.

Fuentes del Palacio de Justicia informaron que la jueza Giniva Aguilar Ladrón de Guevara acogió, en todas sus partes, la petición que hizo el 20 de junio pasado la fiscal primera Anticorrupción, Cecilia López, quien instruyó este caso.

Además de Alemán también serán procesados María Fernanda Flores de Alemán, esposa del ex mandatario; su suegro, José Antonio Flores Lovo; su recaudador de impuestos, Byron Jerez; además de la esposa e hija de este último, Gretel y Valeria Jerez, y otras seis personas más.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua